

La Junta Electoral del Consejo Aragonés del Deporte, en sesión celebrada el 22 de junio de 2017, ha proclamado provisionalmente como miembro representante de los Clubes Deportivos Aragonesas en el Consejo Aragonés del Deporte:

Por la circunscripción de Huesca:

**D. Antonio Orús Sanclemente , Club Baloncesto Peñas Huesca**

Por la circunscripción de Zaragoza

**D. Diego Carreras Estella, Club Voleibol Zaragoza**

De acuerdo con el calendario, podrán presentarse reclamaciones a las proclamaciones provisionales desde el 23 hasta el 28 de junio del 2017. Las reclamaciones, en su caso deberán presentarse por Registro e irán dirigidas a la Junta Electoral con sede en Dirección General de Deporte, avda. Ranillas, 5D 2ª planta., 50018 Zaragoza.

La copia sellada por el Registro junto al resto de la documentación deberá remitirse por correo electrónico a: pduarte@aragon.es

Para cualquier aclaración pueden ponerse en contacto con el Presidente de la Junta Electoral, D. Miguel Angel Marín Sánchez, 976 714973

Zaragoza 22 de junio de 2017- La Secretaria de la Junta Electoral . Pilar Duarte Alierta

